

E次ドリカム川発

沿っ











T機器を活用しながら堂々と発表しま た代表者が、 ポート作成に真剣に取 三年次生はこの日まで自分のテーマに 全体発表会では、 た課題に取り組 パワー ポイントなどのIC み、 優れた研究を行っ り組んできま それぞれの

> 迫桜ホールでは、リモート 講義にて就職に関する講演 をいただきました。



大学・短大担当者からは基礎学力 の大切さ、奨学金についての説 明、事前の家族との話し合いの大 切さについての話がありました。



専門学校については、それぞれの 学校で取れる資格、学費以外でか かる諸費用、各学校で学ぶために 必要な学習分野など、様々な助言 をいただきました。

みやぎけんはくおうこうとうがっこう

宮城県迫桜高等学校

住 所 〒989-5502 宮城県栗原市若柳 字川南戸ノ西184

0228 - 35 - 1818 話 HP http://www.hakuou.myswan.ne.jp/ Email hakuou@od.myswan.ed.jp 担 当 図書・情報管理部 迫桜通信編集係

目 次

- ○3年次ドリカムⅢ発表会
- ○農業高校お米甲子園
- ○2年次進路別ガイダンス
- ○介護福祉士試験激励会
- ○商業系列出前授業
- ○商業科×食堂コラボ企画
- ○着こなしセミナー
- ○3月行事予定

島

行われ ひとめぼれが出品されまし 高校お米甲子園に迫桜高校産 + 月 た、 第十一回全国農業 日に静岡県

感謝しております。

お忙しい中多くの講師の先生方にお出でいただき、

心から

むこの活動には、

将来、

社会人としての

ました。高校生活の集大成として取り組

ついて研究する課題解決型学習を行い

関心のあるテーマを設定し、

そのテーマ

全体発表会が行われました。

三年次後期 \mathbf{III}

月

末

三年次生によるドリカム

 \mathcal{O}

ドリカム Ⅲ

では、

生徒がそれぞれ興味

をつかんで欲し

いという願いも込められ

ています。

集団や社会の中で果たすべき自己の役割 よりよい生き方を主体的に求め、さらに

城県内の高校では、 室前と農場にて販売してお 合二〇〇円で迫桜高校内事 れ部門第一位の結果でした。 若干数ではありますが、 月下旬に結果が届き、 ぜひご賞味ください。 ひとめぼ 務 宮

> 路達成に向けて、 路に分かれて、 われました。 この時期は、 話を聞くだけでなく、 月十八日

は、

分野別に外部講師の方をお招きし、 具体的なお話をしていただきました。 しばしば「三年次0学期」と呼ばれます。 生徒皆が具体的な意識を持つ良い機会に 積極的に質問をしていました。 希望する進

なった様子でした。 月 二年次生を対象に進路ガイダンスが行

進

とても嬉しかったです。

(三年次女子)

年次生の及川花音さん(花泉中出身) だいた後、 列生徒対象の「介護福祉士国家試験に 向けての激励会」が行われました。 及川校長先生から激励の言葉をいた 「困難を乗り越えてきた仲間や根気 月二十七日 福祉教養系列を代表し、 (水) に、 福祉教養系 \equiv



出前授業

ることができました。 もほぐれ、練習の成果を発揮す 授業に取り組む姿を見て、 ていましたが、 に臨みました。始めは、緊張し 資料をグループで作成し、授業 てもらえるよう工夫を凝らした モラルについて中学生に理解し 業」の一貫として若柳中学校に 力ある県立高校づくり支援事 て出前授業を行いました。 次情報処理選択者二十名が 月十五日 中学生が真剣に







企画

(三年次女子)

参考にした

-ツを着る際ができ、将来

とコラボしてシチュー れる商品を考え、 アンケートを取り、 のメニューについての マーケティングの授 全校生徒に食堂 食堂 売

チューもキムチ鍋もおいしかった。」と言われ、 ることができました。購入してくれた方々に らえるようなものを作り、売ることの大変さを知 実際にお客さんに喜んでも

2月後半~3月中旬までの予定

2月17日(水)3年次登校日

18⊟ (木) SC来校日

◆生徒の感想

この授業を通して、

とキムチ鍋を販売しま

(金) 1 • 2年次後期末考査 $(\sim 25 \oplus)$

(日)第3回英検(二次)

23日 (火) 天皇誕生日

25日 (木) 卒業式予行 同窓会入会式

26日 (金) 生徒休業日

1日(月)卒業式 3月

(火) 1 • 2年次考查返却日

(水) 生徒休業日

(木) 第一次募集

生徒休業日(~16日)

(木) みやぎ鎮魂の日

16日(火)第一次募集合格発表

生徒休業日

とができ、 長さなどを知るこ と思いました。

話いただきました。 長平井匡氏よりスーツの着こなしについてご 月二十五日(月)に、株式会社コナカの 店

な

違うことを初めて 知りました。 かけ方が男女で 生徒の感想◆ スーツのボタン 裾の丁度良い ま